

Liebe Frau Lang,
Liebe Familie Lang,

erlauben Sie mir ein Wort des Abschieds an meinen Freund „Karre“ zu richten. Ihren persönlichen Schmerz über den Verlust von Ihrem Ehemann und Vater, Opa Karl, kann niemand nachempfinden, aber mein herzliches Beileid möchte ich zum Ausdruck bringen.

Lieber Karl, seit 2005 warst Du mir ein treuer Begleiter und Ratgeber in und für die BJV Kreisgruppe Neumarkt. Die Gemeinschaft der Neumarkter Jäger verdankt Dir sehr viel, nicht nur dass Du die Jagd- und Begleithundausbildung viele Jahre verantwortlich geführt hast, sondern Du warst immer ein Unterstützer und Verfechter für die Belange der Jägerschaft. Wenn wir tatkräftige Hilfe für den vereinseigenen Schießplatz benötigten, warst Du immer sofort bereit zu helfen. Als hoch geschätzter Richter in unzähligen Jagdhundeprüfungen warst Du jahrzehntelang unterwegs, hast Deine Freizeit geopfert. Deine Ehrenmitgliedschaft in der BJV Kreisgruppe Neumarkt hattest Du Dir mehr als redlich verdient.

Die Neumarkter Jäger und Jagdhundeführer verlieren in Dir einen Jagdfreund und ein zuverlässiges Mitglied des Vereins. Ich persönlich verliere einen Freund, mit dem ich mich oft und gerne über jagdliche und vor allem für die Hundeausbildung nützlichen Themen unterhalten habe. Deine Wirkung auf meine Hunde werde ich immer staunend und positiv in Erinnerung behalten.

**Lieber Karl, ruhe in Frieden.
Dein Lebenswerk wird nicht in
Vergessenheit geraten, dafür
hast Du zuviel für die Jägerschaft geleistet.
In Dankbarkeit nehme ich Abschied von Dir.**

Lothar Sagerer,
ehemaliger Vorsitzender der BJV Kreisgruppe Neumarkt.



2015 Karl Lang wird zum Ehrenmitglied ernannt



Karre und seine Hundeschüler auf dem Hundeplatz